

未来の開花を願い

ヤマザクラの種を蒔く

岩瀬小学校、坂戸小学校、猿田小学校、樺穂小学校の3年生がヤマザクラの種まきを行いました。

この活動は「ヤマザクラの花咲く里事業」の一環で実施し、市のシンボルであるヤマザクラを育てることを通して、子どもたちの郷土愛を育むことを目的としています。

参加した児童は「春に芽が出るのが楽しみ」と、目を輝かせていました。



発芽を楽しみに種を蒔く児童たち

2月18日、27日~28日

NPO法人桜川スマイルクラブが

本田記念財団表彰を受賞

NPO法人桜川スマイルクラブ（代表理事 蛭原正善）が公益財団法人本田記念財団表彰を受け、大塚市長を表敬訪問しました。

同団体は「いつでもだれでも楽しく」をモットーにスポーツや文化に親しむ機会を提供しており、活気あるまちづくり、スポーツと文化を愛する風土の醸成に寄与する活動が評価され、2年連続の受賞となりました。



受賞報告のため大塚市長を表敬訪問した桜川スマイルクラブの皆さん

3月11日

南飯田小学校の児童が育てた

ヤマザクラが駐日モンゴル国大使館に

東京都渋谷区の駐日モンゴル国大使館にて、南飯田小学校の児童が育てたヤマザクラの植樹が行われました。

今回の植樹は、2月28日にダンバダルジャー・バツチジャルガル駐日モンゴル国特命全権大使が市を訪問した際に植樹の要望があり、実現しました。

児童が育てた苗木など6本が植樹され、同大使は開花を大変心待ちにしていました。



駐日モンゴル国大使館に植樹されたヤマザクラ

3月19日

安全な通学を目指して

交通安全教室を開催

市内の中学校で、桜川警察署や市交通安全母の会の協力のもと、4月に入学した新入生を対象に交通安全教室が開催されました。

茨城県交通安全教育講師の枝克己氏を招いた同教室では、自転車の正しい乗り方や安全走行を学ぶため、実技指導が行われました。

生徒たちは「学んだことを活かし、安全運転を心がけます。」と話していました。



枝講師の指導を熱心に聞く生徒たち

4月7日、8日

運転免許NEWS

絶対調!! 予約不要のマイプラン

入学金半額キャンペーン

- 普通自動車は、土日祝祭日プランに限る
- 普通自動二輪車は、R2/4/2~R2/6/30入校に限る

普通自動車

★土日祝祭日教習プラン

- 5/5入校~7/18卒業予定
- 大学生や専門学生の休みを利用して教習可能

普通自動二輪車

★手ぶらで教習

- ヘルメット&グローブ新品
- 学校帰り、仕事帰りに教習可能

※この他、お客様にあったプランを作成します！お問い合わせ下さい

バイクの季節

ですよ!

女性ライダー カッコいいですね!

免許取得のチャンス!

茨城県公安委員会指定

明野自動車学校

〒300-4515 筑西市倉持1224-2

受付時間 10:00~18:00 (土日は17:00まで)

土日祝日も営業しております

Tel.0296-52-2811

